

Asegura canciller que médicos cooperantes enaltecen a diario a Cuba



La Habana, 7 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, aseveró que los más de 30 mil profesionales de la salud en diversos países enaltecen a diario a nuestro país.

Los guía su vocación solidaria y humanista. Defienden la salud como un derecho humano, escribió Rodríguez en su cuenta personal de Twitter.

La Mayor de las Antillas tiene cooperantes en unas 60 naciones de África, Medio Oriente, Asia, América Latina y el Caribe.

Tras la crisis por la Covid-19, la nación caribeña envió más de mil colaboradores organizados en 25 brigadas a 23 Estados. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba